

Le travail d'une année

Gala. Les élèves de l'école de danse Stéphanie André sont montés sur scène.

Les spectateurs du Théâtre de l'Hôtel de Ville ont été invités vendredi soir à un grand bal donné par les 90 élèves de l'école de danse Stéphanie André. Les chorégraphies, très variées, bénéficiaient de subtils jeux de lumière. Les familles et les amis ont pu apprécier les efforts des élèves à mémoriser les ballets.

Les tout-petits ont fait leurs premiers pas sur scène en faisant valser leur coussin. Puis le groupe des adolescentes, aux jupes colorées, a proposé plu-

sieurs ballets aux accents irlandais. Des danses impressionnantes qui nécessitaient rapidité et énergie. Les danseuses les plus confirmées étaient aussi impatientes de montrer leur travail de toute une année. Elles ont offert de jolis moments de plaisir aux spectateurs. Revêtues de longues robes blanches, les adultes ont mis en avant leur côté féminin. Puis elles sont apparues avec chapeau et costume à paillettes à l'occasion de leur danse cabaret comme à Broadway.



Les élèves de l'école de danse Stéphanie André